



「こんにちはは鈴木工業です」
ずいぶん前から、もう夏なん
じやないかと思うほど暑さを感
じています。が、甘かった本
当の夏という感じが、みと
なまご無事でいいのかな、と
そんな災害級の暑さの中、み
なさまに愛され、かわら版はつ
いに5月号を発刊することがあ
りました。心から感謝申し上げます。
裏面にこれまでも振り返った座
談会の模様を掲載しました。座
談会に一緒にいらした方々を思
い出して懐かしんでいただけれ
ば幸いです。

鈴木工業 はこんな会社です



鈴木工業株式会社は、このたび「再エネ100宣言 RE Action」へ参加することになりました。「再エネ100宣言 RE Action」とは、企業や自治体等の団体が使用電力を100%再生可能エネルギーに転換する意思と行動を示し、再エネ100%利用を促進する新たな枠組みです。弊社といたしましては、50年以上環境産業に携わってきた企業として「再エネ100宣言 RE Action」へ参加し、2050年までに再エネ100%達成を目標としてカーボンニュートラルに貢献して行くと共に、今後も環境問題に真摯に向き合い取り組んでまいります。

若者支援活動について

鈴木工業では、スポーツを通じて若者の健全な成長を支援する活動を行っています。今年も仙台南高校を訪問し、バスケットボール部へ練習用ボールを寄贈致しました。当日は、仙台89ERSの志村社長にもご参加いただき、「NINERS HOOP SDGs」～ナイターがつなぐ「地域」と「未来」というコンセプトのもと、地域のため未来を担う子どもたちのための活動の一環として「ボール寄贈プロジェクト」を実施いたしました。鈴木工業は、これからも地域社会のお役にたてるように活動を続けてまいります。

営業部 志のひとりごと
日記 (2023. 6. 18)



今回は、SDGs 100宣言 RE Action へ参加することになりました。これは、企業や自治体等の団体が使用電力を100%再生可能エネルギーに転換する意思と行動を示し、再エネ100%利用を促進する新たな枠組みです。弊社といたしましては、50年以上環境産業に携わってきた企業として「再エネ100宣言 RE Action」へ参加し、2050年までに再エネ100%達成を目標としてカーボンニュートラルに貢献して行くと共に、今後も環境問題に真摯に向き合い取り組んでまいります。

SDGs はこんな会社です



鈴木工業株式会社は、このたび「再エネ100宣言 RE Action」へ参加することになりました。「再エネ100宣言 RE Action」とは、企業や自治体等の団体が使用電力を100%再生可能エネルギーに転換する意思と行動を示し、再エネ100%利用を促進する新たな枠組みです。弊社といたしましては、50年以上環境産業に携わってきた企業として「再エネ100宣言 RE Action」へ参加し、2050年までに再エネ100%達成を目標としてカーボンニュートラルに貢献して行くと共に、今後も環境問題に真摯に向き合い取り組んでまいります。

若者支援活動について

鈴木工業では、スポーツを通じて若者の健全な成長を支援する活動を行っています。今年も仙台南高校を訪問し、バスケットボール部へ練習用ボールを寄贈致しました。当日は、仙台89ERSの志村社長にもご参加いただき、「NINERS HOOP SDGs」～ナイターがつなぐ「地域」と「未来」というコンセプトのもと、地域のため未来を担う子どもたちのための活動の一環として「ボール寄贈プロジェクト」を実施いたしました。鈴木工業は、これからも地域社会のお役にたてるように活動を続けてまいります。

営業部 志のひとりごと
日記 (2023. 6. 18)



おらいのにゃんこ Vol.2

こんにちはは保護猫兄妹、6/30で2歳になりました。
茶トラのオス「C4」(6.5kg)、三毛猫のメス「C5」(4kg)、
兄妹の時から5/1で1歳になった。
白トラのメス「ラテ」(4.5kg)です。

C4はかなりのデレデレ誰にもデレデレです
チュール大好き何でもサンタさん大好き!

遊ぶ～遊ぶ～飯く～飯く～
チュールく～く～く～
いつも喜んでましたね。

C4とC5はものすごく仲が良く、C5とラテは仲が良くなく、
ていうかだいすきなお兄ちゃんを
独り占めしたいC4がラテに
敵対心あわわわしている感じが、
ラテは仲良くしたい
のにねー

C5はぐりぐり上回る
かなりのツンデレ
デレばたまーにです。
食に取って特にお兄ちゃん
大好きです。大好物も特になく
おのみんだいすきチュールにも
なびきません。

環境リサイクル部
お名前：色白王子

かわら版 50 回号 編集長と部員の座談会 in エルガー

皆さんは色々な趣味をお持ちですよね?羨ましいです。
私は・・・特にないかもかもしれません。そんな私は休日やること
がないので、とりあえず Netflix や Amazon プライムビデオで映画を
観ています。現在は週に1本か2本観ています。大学生の時は、週3本は
必ず観ていました。とりあえずです。そんなとろあえず映画をたくさん観まくった私が、
記憶に残っている「超」面白かった作品を紹介したいと思います。

『最強のふたり』
2011年のフランスのコメディドラマ映画。頭脳損傷で体が不自由
な富豪と、その介護人となった貧困層の移民の若者との交流を、
ときにコミカルに描いたドラマ。(Wikipediaより)

これはかなり面白いです。冗談抜きで5回観ました。大学時代に福祉を
していたこともあり、かなり引き込まれました。今回は無難に人におすすめできそ
うな映画を紹介してみました。私が好きなちょっと様子がおかしい映画はもっとあるのですが、
長く観るのやめときます。もう映画が趣味ですね。

もし皆さんが休日やることもなく暇だったら、とりあえず映画を観てみてはいかがでしょうか。
心に響く素敵な作品に出会えるかもしれません。それでは。

Q1) 編集のご苦労は...?
皆さんに書いてもらった原稿なので、なるべくそのまま載せたい、中にはちょっとと思うものもありますから、でも最近の若い子達は文章がとて上手!完成度も高いです。

Q2) 面白かった内容はありましたか?
制作が面白かったのは、「すごろく」、「ソーマ」企画もの、いろんな人たちが巻き込んで、みんなでやれる事は楽しいですね。食べ比べ大会 第一弾、堆盤ブランドマグロ「ひがし」もの「バカ吾発覚したのも笑えました!」チャレンジ企画は、どれもこれも楽しい!嬉しい企画でした。

Q3) 一番印象に残った記事はありましたか?
ある社員の方、手書きイラストと、しかもイラストがしゃべる!それは衝撃でしたね(笑)あの手法は、後にも先にもないです。皆さんの原稿があがってくると、この人がこんな文章書くのって、びっくりしたり、へーこんな趣味あったんだ!と、感心します。中には小説家に向いているんじゃないかと思うほどの原稿を出してくる人もいましたね。

Q4) 今後どんなことを目指したいですか?
そうですね、後進の育成でしょうか。これからも定期的に、出し続けていけるのがポイントですね。かわら版予算も少しほしいですね。クリエイティブなかわら版を。

Q5) これまでの反省点や改善点は?
反省点としては、記事的なコンプライアンスが少なかったってことでしょうか、特にこのご時世は注意しないと。

Q6) 最後に、今後新しい試みを行う予定はありますか?
常に考えてます。アイデアはまだありませんけど、年に1度のA3タイプで何かしたいと思っています。ロケに行くって案も実現するかどうか、日当がでるかどうかはね...

かわら版チーム これからも長く、100回目指して、夢は広いと広がったところで、お時間が来ました。「継続は力なり〜」読者皆様の存在と貴重なお声がかわら版チームのエネルギーです。今後とも一生懸命取り組んでいきます。ご愛読のほど宜しくお願いします。

■情報求む■
かわら版創刊号、2号をお持ちの方いらっしゃいますか?かわら版事務局まで一報お願いします!コピーさせていただきます

かわら版へのお問い合わせは、かわら版編集部まで

IS09001/IS14001/IS45001 認証取得

フリーダイヤル URL <http://www.suzukitec.co.jp>
0120-87-9201 E-mail info@suzukitec.co.jp

鈴木工業株式会社

本社
〒984-0002
仙台市若林区卸町東五丁目3番28号
TEL: (022) 288-9201 FAX: (022) 288-9293

エコミュージアム 21
〒983-0007
仙台市宮城野区仙台北二丁目14番地の3
TEL: (022) 254-0091 FAX: (022) 258-0403

再生館
〒984-0002
仙台市若林区卸町東四丁目4番25号
TEL: (022) 287-0039 FAX: (022) 288-9293